

VECINOS DE TONALÁ SE QUEJAN POR OBRAS DE TRACTEBEL

Vecinos de Lomas del Manantial, municipio de Tonalá, presentaron queja ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco (CEDHJ) en contra del ayuntamiento tonalteca debido a la supuesta falta de apoyo para revocar el permiso que concedió a la empresa Tractebel para instalar, contra la voluntad de quienes habitan en esa zona, sus redes de gas subterráneo.

Los inconformes acudieron al módulo de la CEDHJ instalado en la plaza de la delegación de Santa Cruz de Las Huertas, en Tonalá, dentro del programa “La Comisión Cerca de Ti”, en donde estuvo presente el titular de este organismo, Carlos Manuel Barba García.

Manifestaron que la empresa Tractebel a principios de abril inició la instalación de sus redes subterráneas para posteriormente suministrarlo a los domicilios particulares; sin embargo, afirmaron en su queja que la mayoría de los colonos se opone a esta acción, pero que no han recibido apoyo del ayuntamiento.

El equipo de trabajo de la CEDHJ atendió a 17 asuntos, de los cuales 13 fueron orientaciones, tres, casos de violencia intrafamiliar que fueron canalizados al antiguo Hospital Civil, al DIF Tonalá, y a la defensoría de oficio del Supremo Tribunal de Justicia, y la queja ya mencionada.

El próximo jueves seis de mayo, la Comisión instalará su módulo de atención de 11:00 a 14:00 horas en la plaza de la Delegación de Santa Anita, en Tlaquepaque, ubicada en la calle Morelos, esquina Guerrero; el 13 de mayo en la plaza Donaciano Camacho de la delegación de la Experiencia en Zapopan, y el 20 de mayo en el Centro de Desarrollo Social “Lagos de Oriente en Guadalajara.

- o0o -